



成長への環 つながりの和 地域との輪
稻付中学校だより～自律と自立～

NO. 8
令和7年12月1日
校長 名取 秀康

～たくさんの人たちの思いに支えられた学校～

校長 名取 秀康

先日、家内とともに鎌倉に行ってきました。見学地は、「一条惠觀山莊」「報國寺」「称名寺」そして「鶴岡八幡宮」です。雲一つない青空のもとすがすがしい気持ちで秋を感じることができました。空の青さと山の緑のコントラスト、少しずつ赤らみ始めた紅葉、小川のせせらぎは私の心の癒しになりました。そんな短かった秋も終わり、暦は12月になりました。保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日、私が以前勤めていた中学校の周年行事に参加させていただきました。長く勤めた中学校だったために、記念式典中は様々な思い出が蘇ってきました。体育の授業で毎時間走った5分間走、体育祭で気合を入れて取り組んだ組体操、みんなで盛り上がった合唱コンクール、涙、涙の卒業式と日頃思い出すことのないシーンがたくさん頭を過りました。

そんな感慨深い思い出に浸っているときに私の目に映ったのは、在校生の立派な立居振舞でした。式中微動だしないで座っている姿、司会の先生の号令に合わせて颯爽と起立をする姿、代表生徒の堂々としたお祝いの言葉、そして、全校生徒による全員合唱等、そんな在校生を見ているとつい涙がこぼれそうになるくらい嬉しい気持ちになりました。学校って今在籍している生徒、教職員、保護者だけのものではなく、今まで携わってきたお一人、お一人の気持ちや心がつまっているのだろうと思いました。

本校では毎年、11月23日午後2時から「稻付中学校同窓会」が開催されます。例年通り今年も開催されました。80歳を超える大先輩から今年3月に卒業した16歳まで様々な年代の同窓生が参加されました。本校生徒の今年度の頑張っている様子を紹介すると同窓生の皆さんには目を輝かせながら嬉しそうに話を聞いてくださいました。そして、在校生たちの活躍話に刺激され、同窓生の皆さんには稻中生時代の思い出話で盛り上がっていました。稻付中学校を卒業された同窓生の皆さん、保護者、地域の皆様、そして、歴代の校長先生をはじめ教職員は永遠の本校サポーターなのだとと思いました。皆様に安心して頂けるように稻付中学校の教育活動を進めていかなければと強く感じた次第です。同窓生の皆さん、来年、また、在校生の活躍を紹介できること、そして、何より皆様にお会いできることを楽しみにしております。

<12月主な行事>

1	月	全校朝礼 3年受験写真撮影	15	月	生徒会朝礼
2	火	三者面談～9日まで	16	火	学校ファミリーの日分科会
4	木	5組スポーツ大会（滝野川体育館）	19	金	中央委員会
11	木	給食試食会 学校保健委員会	23	火	1年SNSの関わり方教室
12	金	2年薬物乱用防止教室、専門委員会	24	水	大掃除、部活動大掃除
14	日	英語スピーチングテスト予備日	25	木	全校集会、職員会議